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Политики, поддерживающие право на аборты, иногда говорят, будто христианское учение 

весьма неопределённо относится к вопросу о совершении абортов. Они высказываются так, 

будто христианская церковь на протяжении многих веков придерживалась различных точек 

зрения на аборт. Это в корне неверно. Христианское учение крайне ясно выражает своё 

противостояние абортам. Христианская церковь с самого первого века осуждает аборты как 

убийство. 

Нерождённые младенцы не могут голосовать. Они не могут выступить в свою защиту. Но, 

Слово Божье и Церковь Божья выступают в их защиту. Подавляющее большинство людей в 

Северной Америке утверждают, что они христиане, но многие просто игнорируют тот факт, 

что христианство весьма отрицательно говорит об абортах. Политики должны защищать 

слабых, но некоторые из них поддерживают аборты и даже утверждают, что христианская 

позиция за или против абортов, им не ясна. Позвольте сказать ещё раз: это в корне неверно. 

Ясное учение христианства 

Библия говорит о чудесном образе, в котором Бог создаёт нас в чреве матери. Псалом 138 

гласит: «Ибо Ты устроил внутренности мои и соткал меня во чреве матери моей. Зародыш 

мой видели очи Твои; в Твоей книге записаны все дни, для меня назначенные, когда ни 

одного из них ещё не было." (стихи 13 и 16). Когда Библия рассказывает о людях, таких как 

Иеремия, Иоанн Креститель и сам Иисус Христос, она говорит об их существовании и 

предназначении ещё до их рождения, а не только после этого события. Библия чётко 

относится к нерождённым детям как к священным человеческим жизням, формируемым 

Богом. Сам Бог защищает каждую человеческую жизнь заповедью "Не убивай". 

Христианская церковь, живущая в свете Слова Божьего, всегда понимала, что аборт — это 

ужасное преступление против человечества и против Бога. 

"Дидахе" и "Послание Варнавы" – рассматриваются как одни из самых ранних христианских 

документов, написанных менее чем через столетие после воскресения Иисуса Христа. Слово 

"Дидахе" – это греческий термин, означающий "Учение". В этой книге утверждается: "Ты не 

будешь убивать ребёнка абортом". В Послании Варнавы говорится: "Ты не будешь убивать 

ребёнка абортом". 

В последующие века Отцы Церкви утверждали это учение. Климент Александрийский писал: 

"Те, кто скрывает свою нравственную деградацию, принимая вещества, вызывающие аборт, 

полностью теряют свою человечность вместе с плодом". Афинагор говорил: "Женщины, 

совершающие аборты, являются убийцами и должны нести за это ответственность перед 

Богом". Тертуллиан говорил: "Препятствовать рождению — это просто ускоренное убийство 

человека; не имеет значения, вы отнимаете жизнь у уже родившегося, или уничтожаете того, 

кто только начинает существовать". Апостольские символы веры заявляют: "Ты не будешь 

убивать своего ребёнка, вызывая аборт... Ибо всё, что обрело форму и получило душу от 

Бога, если оно убито, будет отмщено". 

Когда христианские лидеры тех ранних веков говорили о абортах, они чётко подчеркивали, 

что мужчины несут такую же ответственность, как и женщины. Иоанн Златоуст выражал свой 

гнев по отношению к мужчинам, которые сексуально эксплуатировали женщин и затем 



давили на них, чтобы те соглашались на аборт. Златоуст осуждал то, что он называл 

"убийством до рождения" и говорил: 

«Прелюбодеяние ведет к убийству, или, вернее, к чему-то даже хуже, чем убийство. Ибо у 

меня нет имени, чтобы это назвать, поскольку это действие не избавляет от рожденного, а 

предотвращает его рождение. Зачем, тогда, вы оскверняете дар Божий, и противостоите Его 

законам... и превращаете палату жизни [матку] в палату убийства, вооружаете женщину, 

предназначенную для рождения детей, для убийства? ... Ибо даже если этим поступком 

совершает грех она, тем не менее, вы являетесь тому причиной». 

Христианский мир хорошо знал, что за каждой женщиной, прерывающей беременность, 

стоит мужчина, на которого тоже ложится не меньшая вина. 

Даже когда римо-католики и протестанты разошлись во взглядах по многим вопросам, они 

продолжали соглашаться в том, что аборт — это неправильно. Например, протестантский 

реформатор Джон Кальвин написал: 

«Плод, хотя и находится в утробе матери, уже является человеческим существом, и почти 

монстро-образным преступлением является лишить его жизни, которой он ещё не начал 

наслаждаться. Если кажется более ужасным убить человека в его доме, чем на поле, потому 

что дом человека - его самое безопасное убежище, то несомненно следует считать более 

отвратительным уничтожение плода в утробе, пока он еще не появился на свет». 

На протяжении веков христианская церковь и её лидеры применяли учение Библии к 

вопросу об абортах и осуждали его с максимальной решимостью. Майкл Горман исследовал 

отношение ранней церкви к абортам и выделил три основные темы, которые многократно 

повторяются во многих высказываниях: "плод является творением Бога; аборт - убийство; 

суд Божий ожидает тех, кто виновен в аборте". Такова христианская позиция по отношению 

к абортам. Любой, кто по личным или политическим причинам утверждает обратное, сильно 

ошибается. 

До последних нескольких десятилетий это было понятно всем народам, на которые 

христианство  имело значительное влияние. Даже организация с названием Planned 

Parenthood (Планнед Парентхуд, «Запланированное родительство») ранее выступала против 

абортов. В брошюре, изданной Planned Parenthood в 1963 году говорилось: "Аборт 

уничтожает жизнь младенца после того, как она началась. Это опасно для вашей жизни и 

здоровья". Так что же изменилось? Изменился Planned Parenthood. Изменилась 

общественная политика. Но, истина не изменилась. Бог не изменился. Христианство не 

изменилось. Откровение Библии, утверждающее, что человеческую жизнь следует 

защищать от утробы до могилы, не изменилось. Наука подтверждает то, что христианство 

говорит с самого начала: уникальная человеческая личность возникает в момент зачатия. Это 

может быть неудобной правдой, но это правда, и мы не должны её игнорировать или искать 

способы обойти её. Человеческая жизнь начинается при зачатии и должна получить полную 

защиту. 

Мы видели, что Библия говорит о человеческой жизни в утробе как о драгоценности в глазах 

Бога, и мы видели, что христианская церковь с первого века и до сегодняшнего дня 

защищала не рождённую жизнь и осуждала аборты. Если это непреложная истина 

христианства относительно абортов, то что изменилось? Как могли бы отказаться от своего 

обязательства защищать право на жизнь не рождённых людей отдельные лица, политики и 

суды? 



Боги Секса и Смерти 

Что изменилось — это то, что люди вернулись к самой древней и ужасающей из всех 

религиозных ошибок. Многие древние религии, не признавая единого истинного Бога, 

считали богами секса и смерти свои конечности. Они помещали оргии и человеческие 

жертвоприношения, секс и смерть, прямо в центр своих религиозных практик. Сегодня эта 

древняя ошибка вернулась. Люди рассматривают сексуальные удовольствия как высшую 

добродетель. Но, даже с учётом всех современных контрацептивов и секс-образования, секс 

по-прежнему выполняет то, для чего его создал Бог: он по-прежнему создает детей. 

Действительно, сексуальная революция породила миллионы детей, которых их родители не 

хотели иметь. Единственный способ поклоняться сексу — это признать и результат этого 

поклонения, то есть признать смерть. Если вы хотите, чтобы секс был превыше всего, то 

должны осознать и цену: вы должны быть готовы убивать младенцев, время от времени, 

одного за другим и пятьдесят миллионов в конечном итоге. 

В древности, когда люди убивали младенца, чтобы улучшить свой статус, это называлось 

детской жертвой. Сегодня мы называем это "выбором". В древности, когда люди 

употребляли плоть умершего младенца в пищу, это называлось каннибализмом. Сегодня это 

называется исследованиями фетальных тканей. Точно так же, как в древности детей 

приносили в жертву с одобрения и помощью людей в священных одеждах, так и сегодня мы 

приносим детей в жертву с одобрения и помощью судей в черных мантиях и врачей в белых 

халатах. Библия гласит: "кровопролитие следует за кровопролитием. Истреблён будет народ 

Мой за недостаток ведения: так как ты отверг ведение, то и Я отвергну тебя от 

священнодействия предо Мною; и как ты забыл закон Бога твоего то и Я забуду детей твоих" 

(Книга пророка Осии 4:2,6). Когда Бог говорил это, Он не просто обращался к людям в 

древности. Через эти слова Он сегодня обращается и к нам. Недостаток знаний, 

игнорирование реальности, ложь для прикрытия убийства — вот почему проливание крови 

следует за проливанием крови в абортариях на этом континенте и по всему миру. 

Мы отвернулись от Бога; мы боготворили славу секса и силу смерти, и мы снова вернулись к 

состоянию, в котором находились древние люди. Мы погрязли в той же безнравственности и 

кровопролитии. Бог говорит и о нашей культуре. Он говорит и о нас через написанное в 

Библии: «проливали кровь невинную, кровь сыновей своих и дочерей своих, которых 

приносили в жертву идолам Ханаанским, — и осквернилась земля кровью» (Псалом 105:38). 

«Ибо они прелюбодействовали, и кровь на руках их, и с идолами своими 

прелюбодействовали, и сыновей своих, которых родили Мне, через огонь проводили в пищу 

им» (Книга пророка Иезекииля 23:37).  

Знаю, знаю. Невежливо так говорить. Нам не следует использовать резкие слова и не 

следует привлекать религиозные убеждения к дебатам об абортах. Но, Бог в этих вопросах 

не столь вежлив: Он видит идолопоклонство, прелюбодеяние, принесение в жертву детей и 

каннибализм такими, какие они есть, и объявляет свой гнев против всего этого кровавого 

беспорядка. 

История Нормы 

Но это не вся история. Господь также предлагает возможность изменения и обещает 

прощение тем, кто раскаивается и полагается на Него. 

Норма Маккорви - женщина, которую однажды идентифицировали как "Джейн Роу" в 

историческом решении Верховного суда США "Роу против Уэйда", которое разрешило 



аборты по всей стране, и таким образом, дало возможность унести жизни миллионов детей. 

Она очень гордилась этим событием и однажды сказала репортеру: "Я живу, ем, дышу и 

думаю обо всём, что касается абортов". 

Однажды, Норма Маккорви приняла приглашение от ребёнка и пошла в церковь. Там она 

расплакалась и не переставала повторять: "Я очень хочу отменить всё зло, которое я сделала 

в этом мире. Прости меня, Боже! Прости меня!" В конце концов, она перестала плакать и 

начала улыбаться. "Я больше не чувствовала на себе давление моего греха, который раньше 

сильно давил на мои плечи" - сказала она. "Освобождение было настолько быстрым, что я 

почти чувствовала, что будто могла бы парить в воздухе". 

Норма поняла, что на самом деле делает аборт. "Как будто мне вдруг сняли пелену с глаз, и 

я внезапно поняла правду — 'это ребенок'. Аборт... это о том, что детей убивают в чреве их 

матерей. Все эти годы я была неправа". Но несмотря на то, что она совершила настолько 

большую ошибку, Бог  всё равно предоставил ей возможность получить прощение своих 

грехов через веру в кровь Иисуса Христа, пролитую в тот момент, когда Он умер на кресте за 

всех грешников. Норма Маккорви заявила: "Я на сто процентов предана Иисусу Христу и на 

сто процентов выступаю за сохранение жизни. Без исключений. Без компромиссов". В 2005 

году она обратилась к Верховному суду с просьбой отменить его решение о легализации 

абортов. Ей отказали, но факт остается фактом: Норма Маккорви, та самая Джейн Роу, 

бывшая героиня судебного иска «Роу против Уэйда», теперь считает, что суд в своём 

решении был крайне неправ, и теперь она защищает нерождённых детей. Летом 2008 года 

она заявила: "Я посвятила себя распространению правды о сохранении достоинства каждой 

человеческой жизни от естественного зачатия до естественной смерти". 

Норма Маккорви — живое свидетельство того, что благодать Божья превосходит любой 

грех. Если вы согрешили, совершив аборт или поддерживая политику, позволяющую и 

поощряющую аборты, вы можете быть прощены. Иисус Христос отдал свою кровь, чтобы 

спасти тех, кто имеет кровь на своих руках. Но Иисус Христос прощает только тех, кто 

признает свою вину, просит о прощении и стремится измениться. В Библии Господь говорит: 

«Ваши руки полны крови. Омойтесь, очиститесь; удалите злые деяния ваши от очей Моих; 

перестаньте делать зло; научитесь делать добро, ищите правды, спасайте угнетенного, 

защищайте сироту, вступайтесь за вдову. Тогда придите — и рассудим, говорит Господь. Если 

будут грехи ваши, как багряное, — как снег убелю; если будут красны, как пурпур, — как 

волну убелю" (Исаия 1:15-18). 

Истина об аборте заключается в том, что он уничтожает драгоценного человеческого 

индивида.  

Истина об аборте заключается в том, что он может быть прощён через покаяние и веру в 

Иисуса Христа.  

Истина об аборте заключается в том, что христиане должны противостоять ему, и что право 

на жизнь должно поддерживаться в общественной жизни каждого народа.  


